

2時間ごとに、15分休憩！

荷台からの転落に注意！

ユニック車のアームを下げ忘れ

交差点3か所の信号機を破壊

2014/0719 愛知県警察本部 特別編集

14日午後2時30分ごろ、愛知県の市道を走行していたユニック車(クレーン付きトラック)がクレーンのアームを上げたまま、約1kmに渡って走行。3か所の交差点で信号機を破壊する事故が起きた。警察は運転者から事情を聞いている。現場は、通行人から「クレーンのアームを下げ忘れたトラックが走っていて、クレーンが信号機を破壊した」との通報が寄せられた。通報を受けた同署員が当該のトラックを発見して停止を命じたが、途中の交差点3か所で信号機にアームが衝突。このうち2か所は破壊されて使用不能になっていた。警察では運転していた64歳の男性から器物損壊容疑で事情を聞いている。聴取に対して男性は「アームを下げ忘れたことに気づいていなかった。衝突の音は荷台の荷物が動いたものと思っていた」などと供述。

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

車間距離は、今までの1.5倍~2.0倍

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認/よ~し！」

自転車の中学生3人を後ろからはねる トラック運転手逮捕

自転車10台 追越車線まではみ出して走行

2014年7月19日(土)7時55分

18日午前2時55分ごろ、千葉県の国道で、中学3年生の3人が乗った自転車2台が、後ろから来たトラックに次々とはねられた。このうち2人乗りしていた男子生徒(15)と女子生徒(14)が骨盤を骨折するなどしていずれも重傷を負い、もう1台に乗っていた男子生徒(15)も腕などに軽傷を負った。警察署は同日、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の現行犯で、トラックを運転していた、運転手の男性容疑者(26)を逮捕した。容疑を認めているという。現場は片側2車線で、自転車は外側の追い越し車線まではみ出していたとみられる。

信号のない交差点 トラックにはねられ 横断歩道の中1男子重傷

2014年7月19日(土)18時23分

19日午後1時10分ごろ、神奈川県の子道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む中学1年の男子生徒(12)が右から来たトラックにはねられ、足の骨を折る重傷を負った。警察は、過失運転致傷の現行犯で、トラックを運転していたの会社員の男性容疑者(45)を逮捕した。容疑を認めているという。同署によると、現場は信号機のない片側1車線の十字路交差点。事故直後に容疑者が110番通報したという。

踏切で一時停止をしなかった

パトカーが追跡中の車が衝突事故 運転の男性死亡

2014年7月21日(月)6時29分

埼玉県で、パトカーに追跡されていた乗用車が、対向車に衝突した。20日午前1時ごろ、国道で、踏切で一時停止をしなかったとして、パトカーの追跡から、1.5kmにわたり逃げていた乗用車と、対向車が衝突するなどし、乗用車を運転していた男性(30)が死亡した。